

みなしご通信



沖縄

3月30日からボランティアアさんらは捕獲に入り始めました。沖縄TNR一斉♪ 執刀医は山口先生と山下先生。私のイメージでは沖縄は動物愛護後進県かと思うとりましたがそりゃ〜大間違い！もちろん沖縄には古い考えのお年寄りも多いけどボランティアさんには「変なプライドがなく」「一生懸命な人が多く」将来有望県でした。なにより宜野湾海浜公園の管理会社のもろ手を挙げての協力にはおったまげました。TNR最終日にはポスターが貼

りか
えら
れて
お
これ
には



涙が出
また
この

「済ポ
スター」
とつて
も気に
入った
のでこ
れは



「いただきー！」早速ねこれ
んでもこのポスターを作り
ます♪ありがとう沖縄また
来るけえ沖縄そして変わる
ね沖縄。

広島地域猫

4月17日木曜日、私の
仕事はお休みということ
は犬猫みなしご救援隊の代表
としての予定が朝からビツ
シリ入っている日です。ま
た新たに広島市内に誕生し
た「地域猫の町」に広島市
職員の阿部獣医師とうちの

捕獲メンバーと視察に行き
ました。今年から始まった
広島市認可の地域猫活動。
もう何町か覚えられんぐら
いバタバタと決まって地域
猫として認められた猫たち
は広島市の職員獣医師によつ
てドンドン不妊手術が施さ
れていきます。広島市の職員
の底力は素晴らしくて立派
です。広島市の職員獣医師
が手術してワクチン打って
駆虫してそしてまたここに
戻って一代限りの命をまっ
とう



でき
るラッ
キッ
な猫。
広島
市在
住の
餌や

猫活動宣言をしました。そ
れを受け広島市は今年度よ
り野良猫苦情を軽減するた
めと命の重みを子供たちに
伝承するという両面を鑑み
積極的に地域猫活動を推奨
し協力しています。すでに
市内の多くの町がこれに参
入しています。そこはわが
町を代表して町内会長さん
から広島市動物管理センタ
ーに電話して問うてみてい
だきたいのですが「広島市
の職員が懇切丁寧に説明し
高確率で地域猫が決まると
いう流れです。」

山九

4月19日、2011年
の時点で老犬の老犬。あれ
から4年。すでに意思疎通
はで
きま
せん。
「山
九の
体力
を考
えた
ら最



後かも知れん」と会わせて
もらいました。「山九頼む
けえええ子してくれよ」私
たちの心からの願いです。

下野新聞

本日4月18日も栃木県
下野新聞に「県民の意識を
変えようとする記事」が掲
載されました。優良な餌や
りさんは不妊手術を施し数
の統制をはかり(TNR)
ルールを決めて餌やりをす
る。



地域
猫活
動が
一代
限り
の命
を守
るもつ

とも有効的な解決策だとわ
かっています。解決方法が
わかっているのになぜ不妊
手術(TNR)をやらない？
理由はこんな感じですよ。①
不妊手術にかかる費用の問
題(補助金の条件が厳しい)
②捕獲方法がわからない

（馴れてない子の捕獲）③
心許せる動物病院がない
（通院経験が少ない）④今
ひとつ野良猫問題で勇気が
出ない（相談相手がいない）
お悩みの方はお電話くださ
い。0287・74・50
39（栃木拠点）、090・
8606・5791（中谷
携帯）

負傷犬

広島市安佐北区白木町三
田の線路のそばで鳴いてい
たらしく腰にはベントリと
機械油が。乳房はパンパン
に腫れ、子育て中だとわか
りました。レントゲンの結
果腰椎
がつぶ
れてい
て予後
不良。
「立て
るのは
車椅子
で作っ
てあげ
構わん。この子に痛みがな
かったらそれでええ」野犬
なのか捨て犬なのか迷い犬



なのかさっぱりわかりませ
んがマダニの寄生の多さか
ら飼犬ではないと思う
「こんにちは。中谷ドウちゃ
んです」ドウちゃん明日
から車椅子1号に乗ってリ
ハビリです♪

殺処分ゼロ計画

4月24日、「殺処分ゼ
ロ3年計画」犬猫みなしご
救援隊は2013年から広
島市動物管理センターに収
容されてた猫は乳飲み子か
らお年寄りまで元気な子も
負傷猫も全頭引き出してい
ます。その数、年に100
0匹〜1500匹です。N
akatanis3年作戦☆
全頭引き出しを続け途中で
絶対に弱音は吐かない（2
013年6月〜実行）☆セ
ンター職員に命の現場を見
せる（2014年1月実行）
☆センター職員に命の現場
を体験させる（2014年
2月〜実行）☆地域猫活動
を広島市の業務とする（2
015年度〜実行）☆広島
市が啓発に力を入れ市民の

意識が変わり飼い犬・飼い
猫の不妊手術が当たり前と
なりセンター収容数が減る
（来年かな？）広島市主導
の地域猫活動も順調に進ん
でおります。広島市が認定
した地域猫には広島市が無
料で混合ワクチンもノミマ
ダニ駆除も施します。広島
市が殺さないでくれるなら
犬猫みなしご救援隊は全面
協力します。4月22日、
咬みつきが原因で譲渡不適
犬となった4匹をまとめて
引き出しました。犬猫みな
しご救援隊では咬みつく咬
みつ
かな
い
に
関
係
なく
オス
は去勢、メスは避妊を推奨
しウチに居る子も里親さん
宅にいるみなしごっ子も全
頭去勢・避妊しています。



新みなしごバス

4月23日、ついに大阪
日野から新みなしごバスが

届き
まし
た♪
車体
や車
高が
コン
パク
トに
なっ
た新みなしごバス5月4日
の栃木拠点での大同窓会に
間に合う
ように、
これから
時間を作っ
てはラッ
ピングし
ていきま
す♪



寄付

ソフトバンクの「かざし
て募金」、ジャストビギン
グで寄付が出来ます。

（<http://justgiving.jp/p/1281>）皆々まからの「支
援、よろしくお願いいたし
ます。

NPO法人（特定非営利活動法人）
犬猫みなしご救援隊
www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊
〒731-0234
広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2
TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711

掲載中。
http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html)に
みなしご通信（バックナン
バー）みなしご公式ペー
ジ
http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html)に
掲載中。

スマホをかざすだけで
募金ができる
かざして募金
今後の予定
▼広島本部TNR一斉【6
月14日】▼東日本の旅
【6月18日〜】▼栃木拠
点TNR一斉【6月21日】

